



令和7年度 枚方トピックス 3号



関西医大混声合唱部との交流

関西医科大学の混声合唱（コールクライス）部の学生さんと、歌の交流をしました。自己紹介で、夢やがんばっていることをインタビューしたあとは、アニメ主題歌のイントロクイズ、最後はみんなで「勇気 100%」を合唱しました。

交流を楽しみにしていた子どもたちは、ゲームが趣味と答えた学生さんに、「なんのゲームですか？」とすかさず独自の質問。クイズでは、挙手＆「わかったー」と猛アピールの賑やかさ。合唱は勇気 300% に達するほどの堂々の歌声。保護者の皆さん、病棟関係者の方も見に来てくださいり、ギャラリーまで巻き込んで、廊下まで響き渡る大合唱となりました。締めくくりは、Aさんが今日の感想を訊かれ、○×ブザーで、「○ピンポン♪」と鳴らして返答。学生さんもお母さんもギャラリーもみんな笑顔で拍手喝采、ほっこりエピソードとなりました。

学生さんの将来の夢は、医師、研究者、看護師。その夢の実現のために、毎日が猛勉強。そんな話から、放課後に仲間と気持ちを一つにして歌う楽しさ、たくさんの声が重なる音色の美しさ、一体感となった合唱の感動を、メッセージと歌声を通して教わりました。子どもたちの好きな曲を考えて、準備と練習を重ね、「勇気 100%」そのものを院内学級に届けてくださった混声合唱部の皆さんに心から感謝申しあげます。

関西医科大学混声合唱（コールクライス）部の皆さん 忙しい授業の合間に、透き通った歌声を聴かせてくれました。

